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Hoy martes en el Congreso de los Diputados, tras el acuerdo alcanzado 
con el Partido Socialista 

Muñoz confía en que el Gobierno tramite la Ley ELA por 
la vía de urgencia “porque en estos años casi tres años 
ha fallecido mucha gente por el camino” 
  

• La vicesecretaria de Educación y Sanidad del PP afirma que es un día alegre 
“donde la batalla de tantas personas está dando sus frutos”, pero al mismo 
tiempo triste, porque en estos años “que hemos tardado en que el PSOE 
cambie de postura”, han fallecido muchos enfermos, “y es algo que nos 
tiene que hacer reflexionar” 

  

• “Me da mucha tristeza y espero que se tramite cuanto antes de urgencia, 
como llevamos pidiendo desde hace mucho tiempo desde el PP, y que 
finalmente esta ley vea la luz, porque es justa y necesaria con tantos 
pacientes de ELA” 

 

• Afirma que es un “día de enhorabuena”, donde la lucha de las familias, los 
pacientes y toda la sociedad española “que lleva meses y años 
empujando al Gobierno para que claudique en su postura y por fin deje 
tramitar la ley” da sus frutos. “Al final tenemos la certeza de que el Gobierno 
de Sánchez va a dejar de retrasar su tramitación”, se felicita 

 

• Recuerda que el PP tenía clara su postura desde el principio, “cuáles eran 
las premisas que tenían que estar en esta ley”, y que estas ya fueron 
recogidas en su primera propuesta de diciembre de 2023. “No nos hemos 
movido de ellas, porque eran las exigencias y demandas de los pacientes 
y por tanto nuestra postura era clara, estar con ellos y sus familias” 

 

• Entre las peticiones realizadas tanto por el PP como por los enfermos de ELA, 
que finamente el Partido Socialista ha terminado por aceptar, Muñoz destaca 
la supervisión y atención continuada especializada durante 24 horas; la 
capacitación específica de los profesionales que atienden a los 
pacientes; el reconocimiento inmediato de la dependencia para que no 
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se den casos de pacientes que ya habían fallecido cuando se les reconocía 
o, “nuestro caballo de batalla fundamental”, la financiación 

 

• “No querían reconocer específicamente en la ley la financiación y 
hemos conseguido que esté incluida en el texto y quede claro que es el 
Estado el que va a tener que financiar toda esta dependencia”, subraya 

 

• Insiste en el interés del PP con su presidente Alberto Núñez Feijóo al frente, 
para llevar esta ley al Congreso durante la pasada legislatura, “así lo hicimos, 
fue la primera proposición de ley que llevamos al Congreso” y lamenta los 
continuos retrasos en su tramitación por parte del Ejecutivo. ”Nunca 
entendimos por qué el Gobierno retrasaba y retrasaba la tramitación”, 
deplora 
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